

# Gobierno invertirá \$244.897 millones en ordenamiento alrededor del agua en La Mojana

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) anunció el inicio de una serie de obras en La Mojana, una región afectada durante 27 meses por las inundaciones del río Cauca. Este proyecto, que abarca 11 municipios y beneficiará a los departamentos de Sucre, Córdoba, Bolívar y Antioquia, contempla la construcción de un robusto jarillón de 2,350 metros con geobolsas y otras intervenciones clave.

Redacción Ambiente

28 de diciembre de 2023 - 06:10 a. m.



Guardar

0



La Mojana, subregión que comprende 11 municipios de cuatro departamentos en el norte del país, sufre por inundaciones desde agosto de 2021.



Escucha este artículo  
3 min

La **Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD)** dio ayer el inicio de una serie de obras de reducción del riesgo y manejo del desastre en La Mojana, una región que comprende 11 municipios y que ha estado afectada por las inundaciones del río Cauca durante 27 meses. Este proyecto de ordenamiento alrededor del agua beneficiará a los departamentos de Sucre, Córdoba, Bolívar y Antioquia.

Entre las obras a hacerse, está la construcción de un **jarillón robusto de 2,350 metros con geobolsas**, que tendrá cuatro componentes que trabajarán en serie. “**El cierre de Caregato**, es el inicio de la construcción de la ruta del arroz para los mojaneros. Esta obra busca, entre otras cosas, recuperar la producción agrícola de la región, que se vio afectada por las inundaciones”, dijo la entidad en un comunicado.

**Puede ver: [Las luces de Navidad pueden estar afectando la vida de los animales](#)**

Según la UNGRD, esta obra requiere maquinaria especializada, como una draga única en el país, que está próxima a llegar a la zona para comenzar los trabajos en alrededor de cuatro frentes simultáneos. Entre los compromisos del anuncio está la mejora del “canal de la esperanza” y la creación de una barrera natural en Caregato, intervenciones para mitigar la fuerza y el impacto del río Cauca. **Todas son obras en donde la UNGRD invertirá más de \$ \$244.897 millones.**

“**Este es un gran día para La Mojana**, porque estamos poniendo la primera

piedra a unas obras que van a cambiar la vida de miles de familias que han sufrido por años las consecuencias de las crecientes del río Cauca”, dijo Olmedo López Martínez, director de la UNGRD. **López destacó que el proyecto ha superado varios obstáculos y agradeció a todas las entidades que lo han hecho posible.**

Para la realización de la obra, la UNGRD se comprometió a contratar mano de obra local, capacitar a los habitantes en temas ambientales y productivos, y generar encadenamientos productivos que mejoren la calidad de vida de la población. **(Puede ver: [2023, un año devastador por los incendios forestales](#))**

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en [El Espectador](#). 

---

#### Por Redacción Ambiente

#### Temas recomendados:

Noticias hoy

Noticias hoy Colombia

La Mojana

Inundaciones en La Mojana

Obras en La Mojana >

Síguenos en Google Noticias 



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

Iniciar sesión

Suscribirme

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**